

Hoy, en Alhaurín de la Torre

Bendodo advierte al Gobierno sobre su pacto de silencio con Ábalos: “Toda la verdad se sabrá”

- El vicesecretario de Coordinación Autonómica y Local y Análisis Electoral del Partido Popular destaca, tras la declaración ante el Supremo, que ayer quedó patente que **Sánchez-Ábalos vuelven a cabalgar juntos**
- Apunta que, pese a que la relación entre ambos parecía rota tras el cese del que fuera hombre para todo de Sánchez, **ayer se evidenció cómo han vuelto a llegar a un acuerdo**
- “Le habrán pedido que se calle y que no cuenten las verdades, porque le compensarán en su momento”, añade Bendodo, tras subrayar que, por mucho que Ábalos intente culpar a otros, **la justicia llegará hasta las últimas consecuencias**
- Advierte de que, cuando **un Gobierno dedica el 80% de su tiempo a defenderse de la corrupción y el 20% restante a hacer purgas internas**, no tiene ni un minuto para la gestión de los ciudadanos
- Denuncia la **dejadez y el maltrato del Gobierno de Sánchez a la provincia de Málaga** y lo ejemplifica en la cancelación del proyecto de acceso norte al aeropuerto, pese a que las obras fueron adjudicadas por el Gobierno de Mariano Rajoy
- Enumera alguna de las **deudas pendientes del Ejecutivo con Málaga**, como el tren de la costa, y censura que, tras invertir 1.000 de euros en las infraestructuras catalanas, destine tan solo dos millones a la movilidad de la provincia. **“A los malagueños nos despacha con migajas**, con una rebaja de tan solo ocho céntimos en el peaje de la Costa del Sol”, exclama
- Pide al ministro Puente que deje de tomar el pelo a los malagueños por afirmar hace apenas unas semanas que no había ni un papel sobre el tren de la costa y, poco después, anunciara que pronto comenzarán las obras
- Cuando se cumplen **seis años del gobierno del cambio en Andalucía**,

Bendodo remarca que el proyecto del PP está más vivo que nunca porque ha conseguido cambiar esta tierra tras más de treinta años de gobiernos socialistas que situaban a esta comunidad en el vagón de cola en muchos indicadores

- Sostiene que **el socialismo andaluz ha dejado de existir, convirtiéndose en una sucursal más de Sánchez**. “El PSOE andaluz está en sus horas más bajas”, añade
- Critica la **moción de censura** acordada por el PSOE con JM+ para intentar desalojar al alcalde de **Jaén** tras un año y medio de buena gestión, que ha supuesto para la ciudad una considerable mejora de los servicios públicos. “Sería una mala noticia que este ayuntamiento vuelva a manos de los que lo dejaron prácticamente en la ruina, que es el PSOE”, añade